

Bogotá dice No Más al reclutamiento de niñas, niños y jóvenes

Bogotá, 12 de febrero de 2107. La fría mañana del clima capitalino no apagó el arte, la danza y las manos de alegría pintadas de rojo de cientos de bogotanos reunidos en el parque Nacional para conmemorar el día internacional de las 'manos rojas' que rechaza el reclutamiento de niños y jóvenes en el conflicto armado.

La iniciativa, que cumplió 15 años en el país, tras la entrada en vigencia del protocolo facultativo de la convención internacional sobre los derechos de los niños, busca proteger los niños, niñas y jóvenes del conflicto armado, los cuales han sido víctimas a lo largo del tiempo.

En Colombia, según el Registro Único de Víctimas a 2016, 8.091 niños, niñas y adolescentes, fueron registrados como víctimas de vinculación al conflicto armado por uso y/o reclutamiento.

"Estamos conmemorando en el país 15 años del día de las manos rojas, que significa no al reclutamiento de niños, niñas o jóvenes. El conflicto armado ha afectado a muchos niños quienes han sido víctimas de maltrato, abuso y trabajo forzado", aseguró Fernando Sabogal Páez, vicepresidente de la organización 'Defensa de los Derechos Internacionales'.

Los ciudadanos, expresaron su compromiso hacia los derechos de nuestros niños. "Estoy pintando de rojo mi mano, como un símbolo de construcción de paz, para que nuestros niños y jóvenes nunca más estén en situación de conflicto", expresó Estefanía Forero, asistente a la actividad.

El encuentro, cerró con diferentes espacios de diálogo e intercambio de experiencias entre representantes de ONG, autoridades distritales y nacionales, que busca garantizar mecanismos de participación ciudadana, en la incorporación del enfoque de protección de la niñez y adolescencia con énfasis en el posconflicto.